
リモートで大学生と繋がる 

3月 23日（火） 

 

 例年なら、桜の満開時期が入学式前に来るのではないかと心配しますが、今年は修了式前

に開花が始まるという異例の学年末となりました。これも地球温暖化の影響でしょうか。私

の父が亡くなって 10年が経ちます。父が残してくれていた農作業の日記を参考に黒大豆や

小豆を作ってきましたが、ここ数年は以前より１週間程度播種（種まき）を早めています。

このまま温暖化が進むと、子どもたちが社会で活躍する頃にはどのような環境になるので

しょうか。 

 さて、本校は本年度から丹波市教育委員会の「武庫川女子大学と連携した丹波市体力アッ

プ支援事業」の指定を受けています。前任の氷上中学校では「校歌ダンス」を作っていただ

きましたが、本校では狭いスペースでも行える「体幹トレーニング」の指導を行っていただ

きます。本年度はコロナの影響で全く活動ができませんでしたが、先週末にやっと武庫川女

子大の学生たちとリモートで繋がることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


